

2024 年度>リフレッシュ研修会

2024 年度リフレッシュ研修会(2024 年度入職対象)

今回の研修では、6~7名ずつの班に分かれ、アイスブレイク、グループ課題、カレー作りを通して他施設の同期と交流を深めました。

まずアイスブレイクでは、簡単な自己紹介を行った後、「私は誰でしょうゲーム」を行い班員と相談しながらお題の著名人を推理していきました。グループ課題では、主に地歴公民や時事問題などから出題される課題にメンバーと協力して回答し、その点数に応じてカレーの具材を決める順位を競いました。カレー作りは火おこし、食材準備飯ごう炊飯に分担して行い臨床工学部長も試食し、1番おいしかった班を決めてもらいました。

約半年ぶりに会う同期達としっかりコミュニケーションをとれるだろうか、という若干の不安を抱えて参加した今回の研修でしたが、お題の難易度が非常に高かった「私は誰でしょうゲーム」。お互いの知恵を出し合って問題を解いたグループワーク。暑さにうだりながら分担して作ったカレー。すべての企画を楽しみながら同期との交流を深めることができ、チームで協力する重要性を改めて実感しました。

船橋総合病院 臨床工学科 赤羽 流維 日本医療科学大学

